

ISN 24H

Información sobre la fábrica de combustible nuclear de Juzbado (Salamanca) – INES 0 (Preliminar)

17 de noviembre de 2017

El titular de la fábrica de combustible nuclear de Juzbado (Salamanca) ha comunicado al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN), siguiendo el procedimiento establecido, que se advirtió que un bote de pastillas sinterizadas de uranio había quedado incorrectamente en el hueco que comunica el área de hornos de sinterizado de gadolinio con el área de rectificado de gadolinio, de forma que en caso de ser necesario, hubiera obstaculizado la correcta bajada de la compuerta contraincendios.

El titular retiró ese bote, dejando de libre el hueco de paso para que dicha compuerta pueda descender en caso de incendio.

El suceso no ha tenido consecuencias en la instalación ni ha supuesto ningún riesgo para los trabajadores ni para el público ni para el medio ambiente.